



13 de Abril

He viajado desde Jordania hasta Méjico. No he podido todavía localizar a Magenix, pero me preocupa el hecho de que las nuevas pistas estén en la parte del diario que todavía es tuya. Por ahora tendré que intentar llegar al Amuleto de Yacari sin el diario, al menos os tengo a vosotros, que me sois de muchísima ayuda. ¡Ah! Gracias por las fotos y videos de Indiana Jones, me encanta esa película.

Bueno, he llegado a Méjico y he ido al yacimiento tolteca, donde se supone que está el templo de Chichén Itzá, otra de las maravillas del mundo moderno. Me gustaría que me buscaran información sobre la civilización maya y sobre este yacimiento, para poder entender mejor todo aquello que encuentre. También ha despertado un gran interés en mí, una especie de cancha de juego que tienen en el yacimiento. Me gustaría saber a qué jugaban los mayas aquí y si tiene algo que ver con los juegos actuales. Hacedme un informe detallado, por favor, con imágenes.

Al anochecer me he colado en el templo de Chichén Itzá, es una auténtica maravilla de la arquitectura, no entiendo como una civilización capaz de construir esto desapareció por completo de la faz de la tierra. Hay muchas teorías y misterios, podríais informarme y razonarme cada uno lo que se parece más probable.

Bueno, satisfecha mi curiosidad, os costaré que investigué la pirámide, pero no halle nada. Pero... al salir de ella, una misteriosa niña estaba esperándome a los pies de la escalinata. Tenía un instrumento en las manos y al verme me dijo en perfecto castellano "Tú cantas y yo pongo la música" solo esta melodía te dará la pista para acceder a tu nuevo destino. Echadme una mano... no tengo mucho instinto musical. Cuando acabe la canción te daré el nombre de la siguiente etapa. Os adjunto la melodía en el e-mail.



Thomas Drake